

Fecha: 25-01-2026
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Regata Bicentenario Chiloé se alista para comenzar con tenor solidario

Pág.: 12
 Cm2: 512,2
 VPE: \$ 316.035

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Regata Bicentenario Chiloé se alista para comenzar con tenor solidario

Hoy se vive jornada de prueba en Castro y Quinché, de donde la travesía largará mañana por los puntos.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Aun día del inicio de su largada oficial, hoy se vive la jornada de prueba de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026, cuyas actividades comenzaron ayer en la zona. Se trata del mayor evento náutico nacional de la temporada y que en esta versión honrará los 200 años de la anexión y también tendrá un tenor solidario por los incendios forestales en Ñuble y Biobío.

Este sábado se efectuaron las inscripciones y pesajes de tripulantes en el Centro Náutico de Quinché, en la comuna de Chonchi, donde Alejandro Bacot, gerente del evento, confirmó que, en alianza con Desafío Levantemos Chile, los veleristas, la organización, Esmax una empresa Aramco- y Australis, realizarán un aporte en ayuda de las familias afectadas por el fuego en el centro sur del país.

Edgardo Escobar, gerente general de Esmax, mencionó que "nuestros valores de cercanía y hacerse cargo se relacionan muy bien con el trabajo en equipo de la Regata Aramco Chiloé Bicentenario y con estas acciones solidarias, las que a su vez co-

nnectan con un sentimiento de colaboración y apoyo muy arraigado en nuestro país". Los navegantes también participarán en dos acciones sociales en beneficio de las comunidades chilotas. Se-

gún contó Bacot, se trata de "una rifa solidaria en favor de la hospedería del Hogar de Cristo en Castro, destruida por un lamentable incendio a comienzos de 2024, y la donación de un equipo médico dental en Mechur-

que (Quemchi), para que sus habitantes puedan acceder a prestaciones oportunas. Este aporte lo vamos a realizar en conjunto con la Armada de Chile y con nuestros deportistas, en el marco de la visita médica que está reali-

zando personal naval en el Archipiélago".

AGENDA DOMINICAL

El programa de hoy contempla, a las 13 horas, el tradicional desfile náutico en Castro, frente a las autorida-



HOY EL CIELO ESTARÍA NUBLADO EN EL DESARROLLO DE LA REGATA DE PRUEBA.



ENTRE LOS DEPORTISTAS FIGURAN AFAMADOS EMPRESARIOS.



LA ARMADA DE CHILE APOYA EL ÉXITO DE LA CITA BIANUAL.

des embarcadas en el buque Slight de la Armada, seguido de la regata preparatoria que se completará en Quinché. A las 19:00 tendrá lugar la llamada "reunión de capitanes" y a las 19:30 el evento de inauguración, ambos en el Centro Náutico Chiloé y su Marina Quinché, autodefinidos como el "epicentro de la navegación en el Archipiélago desde hace 25 años".

Diversos municipios de la zona aseveran estar colaborando en el buen desarrollo de la cita bianual. Por ejemplo, el de Dalcahue publicó en sus redes sociales que mañana, "desde las 6 de la tarde, nuestra comuna recibirá la llegada de los veleiros del primer tramo Quinché-Dalcahue, en el borde costero. Será una jornada pensada para vecinas, vecinos y visitantes".

"Ese mismo día, Dalcahue tendrá un rol especial: realizará la premiación del primer tramo, reconociendo la importancia histórica, social y cultural del mar para nuestra comuna. También participarán las lanchas veleras tradicionales de la Cofradía del Navegante Chilote, uniendo pasado y presente en un entorno único", sumó el consistorio.

La Regata Aramco Chiloé Bicentenario 2026 cuenta con el apoyo de "Aramco, Australis, Bupa Seguros, SAAMy Coca Cola, con la colaboración de Oceanic Chile y Windmade, y el patrocinio de la Armada de Chile y el Centro Náutico Chiloé", adjuntó la organización de esta fiesta náutica. ☀

CORRIDA: LUIS GONZÁLEZ / LITORALPRESS